

„tz_youngstars 2017“

Die Jüngsten präsentieren die Ergebnisse ihrer Workshops!



„Der traurige Riese“ – Gruppe „Schokostreusel“ – Leitung: Sandra Malli

„All Inclusive“ – Leitung: Johannes Windisch

„Bunker“ – Leitung: Thorsten Zerha & Sandra Malli



Aufführungen am 6. und 7. Mai 2017, jeweils 17:00 Uhr, theaterzentrum / Neue Schmiede, Eintritt: frei(willige Spende)

„chilipfeffer“
Der Impro-Nachwuchs

Lassen Sie sich von einzigartigen Szenen mit unvergesslichen Figuren einheizen und kosten Sie vom Gewürz, das garantiert Lust auf mehr macht! – Leitung: David Reinisch

Aufführungen am 12. und 19. Mai 2017, jeweils 20:00 Uhr, theaterzentrum / Neue Schmiede, Eintritt: frei(willige Spende)

Kartenreservierung unter: www.theaterzentrum.at, oder office@theaterzentrum.at oder Tel.: (03462) 69 34.

Kulturkreis Deutschlandsberg

Chopin aus den USA

Im „Klavierfrühling“ hörte das sehr zahlreiche Publikum am jüngsten Abend **Janina Fialkowska**. Die Tochter eines Polen, nun in den USA lebend, widmete ihr Programm ihrem Landsmann Chopin. Ob man nun von Anfang an von ihrer Interpretation hingerissen war, oder zunächst vom heftigen, wenn auch raffiniertem Pedalgebrauch etwas irritiert war – nach einer gewissen Anlaufzeit hatte die Pianistin ihr Publikum restlos erobert. Die Dame am Flügel riß durch ihr Temperament, ihren Sinn für raffinierte, ans Gewalttame grenzende Steigerungen und ihren variablen Anschlag ihr Publikum zu Applausorgien hin. Immer wieder aber, auch bei heftigsten Ausbrüchen an Temperament, war in ihren Interpretationen „ein Bissel a Schwermüt“ und eine gewisse Nachdenklichkeit auch dabei.

Die Zahl der Zugaben war dem Publikum jedenfalls zu klein, hätte sie auch noch ein Dutzend gespielt.



ÖSTERREICHISCHER
KAMERADSCHAFTSBUND

„Weißer Sonntag“, in St. Jakob in Freiland

Am Sonntag, den 23. April 2017 feierte **Stadtpfarrer Mag. István Holló** mit der versammelten Pfarrgemeinde die heilige Messe; **Mag. Martin Trummer** umrahmte die Messe mit seinem Orgelspiel.

Am „kleinen“ Ostersonntag oder auch weißen Sonntag, dem traditionellen Täuflings Sonntag, gedenkt die Pfarre St. Jakob der getauften Kinder vom Vorjahr. Früher war es Brauch in der katholischen Kirche die Kinder in der Osternacht zu taufen, das Taufkleid behielten sie dann eine Woche an – deswegen „weißer Sonntag“, an dem das Taufkleid abgelegt wurde. Im heurigen Jahr überreichte der Pfarrer an die Eltern des kleinen **Samuel Luis Kohler** und **Alexander Uibl** symbolisch ein Bäumchen. Möge es wachsen wie die Getauften innerhalb ihrer Familien und der christlichen Gemeinde.

Nach der heiligen Messe lud die Pfarre St. Jakob zur Pfarrjaune in die Mehrzweckhalle Freiland. Ab dem heurigen Jahr hat die Pfarre St. Jakob in Freiland ihren **Pfarrkaffee** „auf neue Beine“ gestellt. So werden künftig die Pfarrkaffees von den einzelnen Ortsteilen der Pfarre ausgerichtet. Diesmal zeichneten die Bewohner des Ortes Freiland dafür verantwortlich. Ein aufrichtiges Vergelt's Gott allen, die am Gelingen und auch an den Vorbereitungsarbeiten mitgeholfen haben.



Foto: Röxer

Weitere Termine in der Pfarre

Freitag, 28. April 2017: Konstituierende Sitzung des Pfarrgemeinderates. **Sonntag, 30. April 2017:** 10.00 Uhr Wortgottesfeier in der Pfarrkirche, anschließend Maibaumaufstellen der Landjugend Freiland. **Donnerstag, 4. Mai 2017:** 18.30 Uhr Maiandacht bei der Farmer-Kapelle. G.R.

GLASHÜTTEN. – Am Sonntag, 30. 4. stellt die FF Glashütten wieder den **Maibaum** am Dorfplatz auf. Der Alpengasthof Glashütten unterstützt die FF dabei mit Speis und Trank.

FREILAND. – Am Sonntag, dem 23. April 2017, haben sich die **Landjugend Freiland** sowie die **Jagdgesellschaft Freiland** erstmals zusammen auf den Weg gemacht um sich am Steirischen Frühjahrsputz zu beteiligen und Straßengräben und Waldwege rund um den Ort Freiland von Unrat und Müll zu befreien.

Auf einer Strecke von rund 15 Kilometern kamen einige volle Müllsäcke zusammen. Angefangen von Taschentüchern, Bierdosen, Zigarettenpackungen bis hin zu skurrilen Fundstücken war alles dabei.



Der Ort Freiland ist nach dieser Aktion sauber und somit bereit für das alljährliche **Maibaumaufstellen** am kommenden Sonntag, dem 30. April, um 11.00 Uhr, zu welchem die Landjugend Freiland herzlich einlädt.

DEUTSCHLANDSBERG. – Vorigen Donnerstag gab es für die Kegelrunde der Deutschlandsberger Pensionisten im JUFA-Gäste-

Palmweihe im Erzählcafe

Mag. Waltersdorfer, Pfarrer von Groß St. Florian, war so nett und schickte Herrn **Johann Stoiser** aus Groß St. Florian zur **Palmweihe** in das „Erzählcafe“ des Sozialvereins Deutschlandsberg. Er las aus der Bibel vor und weihte die einzelnen Palmbüschen, die die



Teilnehmer vorher banden. Zu Hause hätten, wie **FSB-A Manuela Künstner** betonte, viele Teilnehmer nicht die Möglichkeit gehabt, das zu tun und für viele war es sehr wertvoll, die Tradition leben zu dürfen.

DEUTSCHLANDSBERG. – In der Feilhofengasse wird oft mit



den Nachbarn gefeiert! Gleich zwei „runde Geburtstage“ gaben in letzter Zeit wieder Anlass dazu. Ebenso